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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена  оценке применения функционально-стоимостного подхода при проектировании зарубежной атомной электростанции в г. Пакш (Венгрия). Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Изучение материалов научной и методической литературы по вопросам функционально-стоимостного подхода, EPC-контракта. 2. Изучение и выявление предложений по изменению Референтного проекта для дальнейшего исследования. 3. Разработка расчетной модели для определения стоимости владения будущей АЭС. 4. Оценка применения функционально-стоимостного подхода при строительстве АЭС. Работа проведена на базе АО «Атомэнергопроект», где собирались материалы по вопросам: методологии проектирования объекта АЭС, исходные данные для разработки расчетной модели и технические предложения для Заказчика. В результате проделанной работы был изучен функционально-стоимостной подход на АЭС, предложены и оценены технические решения по требованиям Заказчика относительно Референтной АЭС. С помощью MS Excel была разработана расчетная модель для оценки стоимости Референтной АЭС, стоимости АЭС с учетом и без учета применения ФСП. По разработанной расчетной модели были рассчитаны показатели LCOE, полная стоимость проекта, капитальные затраты, чистая приведенная стоимость проекта и др. На основании проделанной работы была доказана эффективность и целесообразность применения данного подхода.
        

        
          The given work is devoted to the evaluation of the application of the functional-cost approach in the design of a foreign nuclear power plant in Paks (Hungary). The research set the following goals: 1. Study of the materials of scientific and methodological literature on the functional-cost approach, EPC contract. 2. Study and identification of proposals to change the Reference Project for further research. 3. Development of a calculation model for determining the cost of ownership of a future NPP. 4. Evaluation of the application of the functional-cost approach in the construction of nuclear power plants. The work was fulfilled on the premises of JSC «Atomenergoproekt» where materials were collected on the following issues: the methodology of designing the NPP facility, the initial data for the development of the calculation model and technical proposals for the Customer. As a result of the work done, the functional and cost approach at the NPP was studied, technical solutions were proposed and evaluated according to the Customer's requirements regarding the Reference NPP. With the help of MS Excel, a calculation model was developed to estimate the cost of a Reference NPP, the cost of a nuclear power plant, taking into account and without taking into account the use of FCA. According to the developed calculation model, LCOE indicators, the total cost of the project, capital costs, net present value of the project, etc. were calculated. Based on the work done, the effectiveness and expediency of using this approach was proved.
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